

# Non merci

MC Solaar

ça commence sur les bancs de l'école  
Le mec à la cote, bosse peu, et pourtant le mec à les notes  
Les filles sont subjugués après les cours, il fait le malin  
Et la plupart d'entre elles se damneraient pour quelques calins  
C'est ce que l'on appelle les lois de l'offre et de la demande  
A cause de ça les mecs se groupent pour le mettre à l'amende  
ça le rend mauvais, ce qu'il recherche, c'est une fille avec de jolies mèches  
Il serait près à tout pour elle, à l'amour intemporel, à la protégé en lui mettant des huiles essentielles  
Être le rempart, elle serait la citadelle  
A chaque fois qu'il y pense, dans les yeux il a des étincelles

Pour toi, j'irais jusqu'au bout du monde  
Elle a dit reste-y  
Quand il a dit, pour la paix, j'irais chercher la colombe  
Elle a dit Non merci  
Quand il a dit pour toi, j'irais jusqu'au bout du monde  
Elle a dit reste-y  
Quand il a dit, pour la paix, j'irais chercher la colombe  
Elle a dit Non merci

Et le destin l'a rendu bad Boy, il traîne avec des types qui sont des rudes boys  
ça ne l'empêche pas de rechercher la fille qui le fait vriller,  
même s'il continue à prier, il sait qu'il est grillé

Y a des vitres sans teinte dans les sous,  
La police a des tas de photos prises avec un zoom.  
On voit les paires de gants et les masques de clown,  
il y a des caméras de la cuisine au living-room.

Mais à l'arrêt de bus, il voit la fille aux jolies mèches  
il lui parle mal, type style d'un gars du Bangladesh...  
Il y a bien longtemps qu'elle attend, il vient avec la vie de rêve  
Mais elle ne veut pas fuir, elle habite le Pont-de-Sèvre

Quand il a dit pour toi, j'irais jusqu'au bout du monde  
Elle a dit reste-y  
Quand il a dit, pour la paix, j'irais chercher la colombe  
Elle a dit Non merci  
Quand il a dit pour toi, j'irais jusqu'au bout du monde  
Elle a dit reste-y  
Quand il a dit, pour la paix, j'irais chercher la colombe  
Elle a dit Non merci

L'otage, une femme avec des jolies mèches soutient qu'il ne lui a été fait aucun mal et qu'il allait se ranger. Cette attitude était sûrement dû au syndrome de Stockholm qui fait que l'on éprouve un sentiment de culpabilité envers son ravisseur.>

Quand il a dit pour toi, j'irais jusqu'au bout du monde  
Elle a dit reste-y  
Quand il a dit, pour la paix, j'irais chercher la colombe  
Elle a dit Non merci  
Quand il a dit pour toi, j'irais jusqu'au bout du monde  
Elle a dit reste-y

Quand il a dit, pour la paix, j'irais chercher la colombe  
Elle a dit Non merci